

Praktikum im PBZ Scheibbs

Sarah

Ich, Sarah, bin Schülerin der 2. Klasse der HLSP und habe von Mitte März bis Anfang April, ein einmonatiges Praktikum im Pflege- und Betreuungszentrum in Scheibbs absolviert. Da dies mein erstes Praktikum in einem Pflege- und Betreuungszentrum war, habe ich einige neue Sachen gelernt.

Die Bewohner/innen und auch das Personal haben mich sehr freundlich aufgenommen.

Meine Tätigkeiten waren beispielsweise das Spiele spielen oder spazieren gehen, aber ich durfte auch einfach Gespräche mit den Bewohnern führen.

Einige schöne Erlebnisse haben mein Praktikum geprägt, wie die langen Spaziergänge mit einer Bewohnerin in das Zentrum von Scheibbs. Es hat die Bewohnerin sehr gefreut, dass ich meine ganze Zeit und Aufmerksamkeit der Einzelbetreuung widmen konnte.

Aufgrund der COVID-Situation herrschte im Pflegeheim Personalmangel, doch alle Betroffenen haben gut zusammengeholfen.

Zusammenfassend kann ich sagen, dass mir mein Praktikum sehr gut gefallen hat und ich es weiterempfehlen kann. 

